

10月の日程

- ☆9月
30日(月) 生徒会役員選挙
1年生乳児ふれあい体験事前学習
- ☆10月
1日(火) 新生徒会役員認証式
2日(水) 交通LHR
7日(月) 1年生乳児ふれあい体験
8日(火) 1年生学校見学
9日(水) クリーン作戦(1~3限)
岡山フィルハーモニー
パートフルコンサート(蒜山中で)
10日(木) 球技大会
11日(金) 人権映画鑑賞
スヌーカンゼー来校日
13日(日) 英語検定(希望者)
17日(木)~22日(火) 中間考査

勉強の秋★
みんなは
何の秋?

9月 18日に卒業生の竹井僚さんをお招きし、進路講演会を行いました。今回の講演は2年生が対象でした。学生時代の話や社会に出てからの厳しさなどのお話がありました。社会に出た時に辛いこともたくさん起きたかもしれないが、あきらめずに前に進んで下さいとお話をありました。竹井僚さんありがとうございました。

感想

講話を聴いて印象に残ったことは、「再チャレンジすればいい」ということです。私も中学生の頃は、何に対しても無気力で、将来のことなんて適当に考えていました。でも、現実を見てみるとやっぱりやってみようと思えました。これから何十年という人生の中でも、多くの挫折や苦労があると思います。それでもやつてやるうという気持ちを強く持つて乗り越えてみたいと思います。とても参考になる話を聞いていただき、本当に感謝しています。ありがとうございました。



☆進路講演会

すずしろくん



蒜山高校・勝山高校蒜山校地 学校新聞

ひるこうタイムズ

第115号 H25.9.27
毎月25日発行 蒜山高校 教務課
hiruzen07@pref.okayama.jp

☆ひるこうタイムズ記者
(取材・記事の執筆・撮影)
1年生: I・A T・A
2年生: I・M K・A
K・M T・H
M・A
蒜山ABC部(文化部)

☆本物の裁判を傍聴しました。



8月6日、岡山地方裁判で刑事裁判の傍聴があり、2年生4人が参加しました。テレビドラマとは違った緊張した雰囲気の中、約一時間の裁判が行われました。他校の生徒や一般の方も多く、裁判長が裁判を中止して椅子を用意するほど多くの人が傍聴していました。裁判では、執行猶予や懲役年数などの用語が飛び交い、リアルな犯罪問題を目の当たりにしました。裁判後に、見た裁判の復習を弁護士さんとしたり、弁護士バッジを見せてもらったりしました。刑事裁判の傍聴に参加して、今まであまり関心のなかった裁判や用語の意味が分かり、とても勉強になりました。



人権映画鑑賞会の御案内について

10月11日(金)の午後一時十五分より本校体育館において『ゆずり葉』(全日本ろうあ連盟 創立60周年記念映画)の鑑賞会を行います。奮って御参加ください。

問い合わせ先: 安東

☆サッカー部試合

9月 15日、玉野高校で岡山県高等学校サッカー選手権大会がありました。対戦相手は岡山高校。3年生にとっては、引退のかかった大切な試合でした。先制され前半は1-0のまま終了。後半に2点目を入れられましたが、すぐに1点を返しました!その後、追加点を奪えそうな場面もたくさんありました。大雨の中、部員全員で一生懸命戦いぬいた試合でした。結果は残念なものでしたが、試合内容は3年生の最後を飾るに相応しい、素晴らしいものでした。サッカー部のみなさん、3年生のみなさんお疲れ様でした!

○インナーシップでお世話になりました。
1年生全員と2年生地域創造コースの生徒が、9月24日(火)～27日(金)にかけてインナーシップを行いました。たいへんお世話になりました。ありがとうございました。インナーシップの記事は来月号に掲載予定です。



～三座祭写真集～

